

Mendagri perintahkan investigasi KTP-e tercecer,

KAI turunkan paksa penumpang "teman teroris"

Senin, 28 Mei 2018 08:39 WIB



KTP-Elektronik (KTP-EI). (ANTARA /Adeng Bustomi)

Jakarta (ANTARA News) - Kemarin Menteri Dalam Negeri Tjahjo Kumolo merespons insiden tercecernya kartu-kartu tanda penduduk elektronik di Bogor, dan PT Kereta Api Indonesia menurunkan seorang penumpang di Cirebon karena mengaku sebagai teman teroris.

Selain itu warta mengenai antisipasi dampak letusan Gunung Merapi, hingga rumah produksi petasan yang meledak di Malang dalam rangkuman berita berikut:

1. Mendagri perintahkan jajarannya selidiki KTP-e tercecer

Menteri Dalam Negeri Tjahjo Kumolo memerintahkan jajaran pegawainya menyelidiki kemungkinan adanya unsur sabotase dalam peristiwa tercecernya KTP elektronik di kawasan Bogor, Jawa Barat. Ia mengingatkan aparatnya mewaspadaai kemungkinan penyalahgunaan KTP-KTP rusak tersebut.

"Perintah Mendagri kepada Sekjen, Irjen dan biro hukum, segera turun lakukan investigasi di Ditjen Dukcapil siapa yang tanggung jawab dan pasti ada unsur sabotase, walau KTP-e rusak/invalid kenapa tidak langsung dihancurkan dan kenapa harus memindahkan ke gudang Dukcapil di Bogor," kata Tjahjo.

2. Pengelola Borobudur antisipasi dampak erupsi Merapi

PT Taman Wisata Candi (TWC) Borobudur, Prambanan dan Ratu Boko telah menyiapkan langkah antisipasi untuk melindungi bangunan Candi Borobudur dari dampak erupsi

Gunung Merapi.

"Semenjak ada instruksi BPPTKG menaikkan aktifitas Gunung Merapi dari normal ke waspada pada 21 Mei 2018, kami bersama Balai Konservasi Candi Borobudur telah menyiapkan langkah pengamanan dan antisipasi untuk melindungi bangunan Candi Borobudur," kata Sekretaris Perusahaan PT TWC Borobudur, Prambanan dan Ratu Boko Ahmad Muchlis.

3. Perunggu untuk Tim Piala Thomas Indonesia

Tim Thomas Indonesia harus puas dengan medali perunggu Piala Thomas 2018 setelah tim bulu tangkis putra Indonesia dihentikan tim China 3-1 pada babak semifinal. China memastikan kemenangan pada pertandingan semifinal di Impact Arena, Bangkok, Thailand, Jumat malam, setelah Li Junhui/Liu Yuchen mengalahkan Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan 21-17, 18-21, 21-12.

4. Rumah produksi petasan meledak di Malang, satu tewas

Rumah produksi petasan di Dusun Krajan 1, Desa Sidoluhur, Lawang, Kabupaten Malang, Jawa Timur, meledak, menyebabkan satu warga meninggal dunia dan satu lainnya mengalami luka cukup parah.

5. KAI Cirebon turunkan penumpang karena mengaku teman teroris

PT Kereta Api Indonesia (KAI) Daop 3 Cirebon menurunkan seorang penumpang karena dianggap mengganggu penumpang yang lain setelah mengaku sebagai teman teroris. Manajer Humas Daop 3 Cirebon Krisbiyantoro menjelaskan penumpang bernama Dewi Mustika Rini yang naik dari Stasiun Solo itu diturunkan di stasiun Cirebon pada Sabtu (26/5).

"Kapasitas kami hanya bisa menurunkan penumpang saja akibat penumpang tersebut sudah dianggap mengganggu kenyamanan pengguna jasa kereta api lainnya," tuturnya.

Pewarta: Natisha Andarningtyas

Editor: Maryati